



**Certains employés de la CDC, Cameroon development corporation à Tiko, département du Fako, dans la région du Sud-Ouest du Cameroun, sont en grève pour des mois de salaires impayés.**

Selon des sources locales, les travailleurs exigent près de 15 mois de salaires impayés. Au siège de la CDC hier Mardi 19 novembre 2019, ils ont organisé une marche de protestation devant le bureau du sous-préfet de Tiko, pour demander l'intervention du gouvernement.

Ce n'est pas la première fois que les employés de la CDC manifestent contre des salaires impayés. L'année dernière, certains d'entre eux portaient des pancartes réclamant six mois de salaires impayés, affirmant que leurs enfants ne pourraient pas aller à l'école en raison de salaires impayés.